

Absicherung des Gehsteiges am Südrand der Hadikgasse

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen werden ersucht dafür Sorge zu tragen, dass der Gehsteig am Südrand der Hadikgasse von der Kennedybrücke Richtung Westen bis zum Beginn des breiten Gehsteiges für Fußgängerinnen und Fußgänger abgesichert wird.

Um die weitere Vorgehensweise zu besprechen und die verschiedenen Möglichkeiten abzuwägen wird die Zuweisung an die Mobilitätskommission beantragt.

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse, da große Gefahr bei der Benützung droht. Viele Fußgänger wählen diese Möglichkeit auf das Plateau der Kennedybrücke zu erreichen. Der Gehsteig ist jedoch komplett ungesichert und liegt in der Außenkurve am westlichen Ende des Kreuzungsbereiches. Vorbeifahrende Lastwägen erzeugen Sog, der vor allem für Kinder eine hohe Gefahr darstellt. Außerdem verengt das Buschwerk am Rande der Wienflusswanne den Gehsteig. Auf dem weiteren Weg Richtung Westen sind die Fußgängerinnen und Fußgänger durch parkende Autos bzw. mehr als 2m Abstand von der Fahrbahn dann wieder sicher.

Elisabeth Lerch-Muß

